

二年連続征霸なる

横芝町老人クラブ



まだまだ若いアベック旅行

山武支庁、市町村、都市老人クラブ主催の第二回山武地区ターミンピック（老人運動会）が十月二十六日に行われ、横芝町老人クラブは二年連続征霸をなしとげました。

第一回大会につづいて今年も東金市の鳴嶺小学校が会場に予定されていましたが、当日は曇天の肌

度の少ない種目が選ばされました。ボールをはさみペニギン顔だけのヨチヨチ歩きで行う競技、おしりで風船をわる、血圧測定など老年寄りの競技とあって比較的危険

競技は、股の間に大きなバレー

コートをはさみペニギン顔だけのヨチヨチ歩きで行う競技、おしりで風船をわる、血圧測定など老年寄りの競技とあって比較的危険度の少ない種目が選ばされました。コースの途中から目隠しをし、可愛いお孫さんに手を引かれて決勝点に向う、まごまご競争では目隠しをしたおじいちゃんは行く先もわからず、まごまごする場面もあり熱中する応援団の中から思わず笑いがとびだすハプニングもありました。横芝チームは、各種目ともよく健斗し七ヶのメダルを獲得し、この結果、横芝町が二年連続優勝をなしとげました。

製造業を対象に

工業統計調査を実施

寒い陽気に加えて今にも降りだし
そうな天候のため、急きよ会場を
九十九里中学校体育館に変更され
ました。

大会は、各市町村から五十人ずつ
の選手、計四百五十人が参加し
て行われました。

通商産業省では毎年実施してお
ります工業統計調査を今年も十二
月三十一日現在で実施することに
なりました。御承知のとおりこの

— 333 —

調査は、製造業を営むすべての事

業所を対象とし、製造業について

生産のために使用された生産要素

及び、生産活動の成果等について

調査し全国的な製造業の分布状況

や、製造業の実態を明らかにする

とともに、国、及び地方公共団体

の行政資料に役立てる目的

としています。

調査のおもな内容は

①事業内容

②資本金、出資金額

③従業者数

④原材料の使用額

⑤製品の出荷額

⑥製品の在庫額

⑦作業工程

⑧有形固定資産等となつてお

ります。

又、この調査は例年のことながら十二月三十一日現在で調査するため年末年始の御多忙な時期に記入をお願いすることとなり大変恐

縮ですが何分調査の重要性を御理解のうえ御協力下さるようお願いいたします。

解のうえ御協力下さるようお願いいたします。

総ですが何分調査の重要性を御理

解のうえ御協力下さるようお願いいたします。

総ですが何分調査の重要性を御理

解のうえ御協力下さるようお願いいたします。

総ですが何分調査の重要性を御理

解のうえ御協力下さるようお願いいたします。

年金相談コーナー

国民年金の加入期間（滞納期間を除く）

を含めて二十五年以上とその短縮の特例

〔問〕 三十七歳の男子です。

大学を卒業してから十五年間会社勤めをし、厚生年金保険に入りましたが、会社が解散したのを機会に、今後はひとりで商売をしていきたいと思っています。このようなばあいでも将来年金はできますか。

〔答〕 厚生年金保険では、老齢年金の支給をうけるためには二十年以上の被保険者期間が必要（高齢者については、たとえば一般男子のばあいは四十歳に達した以後の被保険者期間が十

年）です。この事例のばあい、厚生年金保険の被保険者資格を喪失してからは、自営業でやっていきたいといふことであるので、当然に国民年金の被保険者となるべき者であると考えられます。しかし、国民年金については六十歳になれば被保険者の資格を喪失するので、今後、保険料を滞納しなかつたとしても、現在の年齢からすると老齢年金の

文化の日の知事表彰
伊藤敬一氏に、

④原材料の使用額

⑤製品の出荷額

⑥製品の在庫額

⑦作業工程

⑧有形固定資産等となつてお

ります。

又、この調査は例年のことながら十二月三十一日現在で調査するため年末年始の御多忙な時期に記入をお願いすることとなり大変恐縮ですが何分調査の重要性を御理解のうえ御協力下さるようお願いいたします。

総ですが何分調査の重要性を御理

解のうえ御協力下さるようお願いいたします。

総ですが何分調査の重要性を御理

解のうえ御協力下さるようお願いいたします。